

ABSTRAK

ASNI MONOARFA. 2013 Peran Orang Tua Terhadap Pembentukan Akhlak Anak Pada Paud Pelangi Kelompok B Desa Botungobungo Kecamatan Kwandang Kabupaten Gorontalo Utara. Pembimbing I Dr. Hj. Ruslin Badu, M.Pd dan Pembimbing II Irvin Novita Arifin S.Pd, M.Pd.

Penelitian ini dimaksudkan untuk mendeskripsikan Peran Orang Tua Terhadap Pembentukan Akhlak Anak Pada Paud Pelangi Kelompok B Desa Botungobungo Kecamatan Kwandang Kabupaten Gorontalo Utara. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Tehnik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis kualitatif. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa secara umum belum semua orang tua bisa menjalankan perannya dengan baik dari 5 indikator yaitu 1) Orang tua mencintai dan menyayangi anak-anaknya, 2) Orang tua selalu menjaga ketenangan jiwa anak dan lingkungan rumah, 3) Saling menghormati antara kedua orang tua dan anak, 4) Mewujudkan Kepercayaan, 5) Mengadakan perkumpulan dan rapat keluarga. Dari masing-masing indikator peneliti menemukan belum semua orang tua yang bias menjalankan perannya dengan baik. Hal ini di pengaruhi oleh berbagai kesibukan orang tua dalam memenuhi kebutuhan hidup, dan tingkat pengetahuan orang tua yang masih kurang memahami pentingnya pembentukan akhlak anak sejak dini. Terkait hasil penelitian tersebut maka penulis memberikan saran: 1) Keikutsertaan orang tua dalam menyekolahkan anak-anaknya sejak dini sangat membantu anak dalam menentukan pilihannya dan dapat bermanfaat bagi orang tua, bangsa dan Negara. 2) Segala peran orang tua terhadap pembentukan akhlak anak senantiasa selalu dilakukan sehingga manfaatnya akan dirasakan langsung oleh anak. 3) Bagi pemerintah dan pemerhati pendidikan kiranya dapat memberikan sumbangsih terhadap penyelenggaraan pendidikan yang berada di Paud Pelangi Kelompok B Desa Botungobungo Kecamatan Kwandang Kabupaten Gorontalo Utara guna menunjang perkembangan penyelenggaran pendidikan di Desa tersebut.

Kata Kunci : Akhlak, Peran Orang Tua, Pembentuk Akhlak Anak Sejak Dini